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平成２６年 第１２回 定例教育委員会 会議録 

 

招集日時 平成２６年１２月１８日  午後 ２時００分 

開会日時 平成２６年１２月１８日  午後 ２時００分 

閉会日時 平成２６年１２月１８日  午後 ３時２０分 

開催場所 ふじみ野市役所第２庁舎３０１会議室 

委 員 長 雪 平 定 夫 

教 育 長  朝 倉  孝 

書 記 小 川 正 樹 

委 

員 

出 

席 

状 

況 

席番 氏  名 出席別 議 事 出 席 者 

１ 雪平 定夫 出 教育部長 西郷 雅美 出 上 福 岡 図 書 館 長  小 高  浩 行 出 

２ 冨田信太郎 出 総務課長 長澤  均 出 大井中央公民館長 三上 隆夫 出 

３ 塩野 好一 出 学校教育課長 三宅 雅生 出 上福岡歴史民俗資料館長 坪田 幹男 出 

４ 山城いづみ 出 学校給食課長 原田 準一 出 総務課主幹 新井 操 出 

５  朝倉 孝 出 生涯学習課長 桜井 信枝 出 学校教育課主幹 忽滑谷 敏之 出 

 

  学校給食課主幹 佐藤 友直 出 

    

傍聴人数 ０人 

会 議 概 要 

  

委員長 

 (２時００分) 

     

     

 

 

冨田委員 

 

委員長 

 

 平成２６年第１２回定例教育委員会会議の開会を宣言。 

ただ今から、平成２６年第１２回定例教育委員会会議を開催いたします。 

まず始めに、第５回臨時及び第１１回定例教育委員会会議録の承認につい

てでございます。 

こちらについては、各委員に事前に配られておりますが、何か確認事項等

はございますか。 

第５回臨時教育委員会会議録の 1 ページ目の「異議」の漢字に誤りがあり

ますので訂正をお願いします。 

はい、議事録の訂正をお願いします。 

他に何かございますか。 
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各委員 

委員長 

各委員 

委員長 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員長 

各委員 

委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（特になし） 

他に無いようですので、この内容で承認してよろしいでしょうか。 

（全員了承） 

それでは、定例会の会議録につきましては、この内容で承認といたします。

後ほど、各委員の署名をお願いします。 

次に教育長から報告をお願いします。 

 ・前回の会議からこの期間の学校等では、大きな事故も無く、２学期末を

迎えることが出来そうです。 

 ・子供たちの顕著な活動報告 

   ふじみ野市は川越税務署管内で税の作文提出数が一番多く、６中学の

３年生が全員応募し、上位の賞を受賞している。毎年の税貯蓄組合の方

と学校が協力して取組みをしている成果が現れた。 

   食に関する作文で上野台小１年男子が小学校部門で最優秀賞として県

知事賞を受賞する。食を通じて家族の温かさが伝わる作文で２月の広報

に掲載予定。 

   公民館での文化祭事業も無事終わる。来年は１０周年記念事業として

更に大きな取組となる予定。 

 ただいま教育長から報告がありましたが、何か確認事項等はございますか。 

（確認事項なし） 

 特に無いようですので、議事に入ります。 

 それでは、本会議に提案されました議事を申し上げます。 

第５４号議案、「ふじみ野市教育委員会技能労務職員昇任選考実施要綱の制定

について」 

報告事項、「ふじみ野市教育委員会職員人事の専決処理に関する報告につい

て」 

報告事項、「平成２７年度ふじみ野市一般会計予算案教育委員会分の見積りに

関する専決処理の報告について」 

報告事項、「ふじみ野市立亀久保小学校校舎大規模改造工事請負変更契約の締

結に関する専決処理の報告について」 

報告事項、「ふじみ野市立三角小学校校舎大規模改造工事請負変更契約の締結

に関する専決処理の報告について」 
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教育長 

委員長 

 

 

各委員 

委員長 

 

 

 

 

総務課長 

 

 

委員長 

 

各委員 

委員長 

 

各委員 

委員長 

 

 

 

 

 

総務課長 

報告事項、「平成２６年第４回ふじみ野市議会定例会一般質問の概要につい

て」 

協議事項、「ふじみ野市民生委員推薦会委員の推薦について」 

以上、議案１件、報告事項５件及び協議事項１件でございます。 

 それでは、教育長から提案理由をお願いします。 

 議案書に基づき提案理由を説明。 

 ここで、お諮りします。報告事項、「ふじみ野市教育委員会職員人事の専決

処理に関する報告について」は、人事案件のため、議案、その他の報告事項

終了後に秘密会として審議したいと思いますがよろしいですか。 

（全員賛成） 

 それでは、職員人事の専決処理に関する報告については、秘密会として審

議することといたします。つづいて、審議に入ります。 

 始めに、第５４号議案、「ふじみ野市教育委員会技能労務職員昇任選考実施

要綱の制定について」を議題といたします。本議案の説明を、総務課長より

お願いいたします。 

 １０月定例会にて報告した教育委員会職員の職の設置に関する規則で設け

られた技能労務主査の昇任選考に当たり当該要領を定めるもの。市長部局で

制定した昇任選考実施要綱と同様に扱う。 

 この案件について、各委員の皆様から、ご質問がございましたらお願いし

ます。 

（質疑無し） 

 特に質問がないようですので、お諮りします。第５４号議案は原案のとお

り決定してよろしいでしょうか。 

 （全員賛成） 

 賛成総員と認め、第５４号議案は、原案のとおり決定いたします。 

つづいて報告事項です。 

 最初の教育委員会職員人事の専決処理に関する報告事項は秘密会となりま

すので、次の「平成２７年度ふじみ野市一般会計予算案教育委員会分の見積

りに関する専決処理の報告について」の説明を総務課長よりお願いいたしま

す。 

 当初予算要求ベースで査定まえの金額で変更があり得るもの。参考までに
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２６年度予算規模は３９５億６７４７万６千円でうち教育費は４６億３０３

６万円で１１．７％である。平成２７年度当初予算について主な増減の大き

いものを説明。 

 総務課 

事務局運営事務の４３２万６千円の増額要因は教育振興基本計画の策

定予定の為。 

   就学資金貸付事業の４７４万円の減額要因は継続貸付者の減員の為。 

  小学校施設管理事業は駒西小、東原小トイレ改修工事ほか維持管理修繕

等予定。 

   小学校大規模工事事業は福岡小、大井小の大規模改修工事を予定。 

   中学校施設管理事業は大井中体育館屋根改修及び福岡中武道場天井改

修工事等を予定。 

   中学校大規模工事事業は葦原中及び大井中の大規模改修工事を予定。 

   幼稚園就園奨励事業が平成２７年度から子ども子育支援制度施行に伴

い子育て支援課に移行する。 

 学校教育課 

   教育支援事業の７２０万円の増額要因は寺子屋事業で中学３年生（９

月から２月までの土曜日１日）を対象に拡充する為。小学校教師用教科

書、指導書の購入。生徒派遣費補助金の増額。 

教育相談事業の２２７万９千円の増額要因は相談件数や知能検査の増

加、葦原中に通級指導教室設置費用増額のため。 

 学校給食課 

   学校給食管理運営事業の増額要因は、集団食中毒や感染予防、災害に

備えアレルギーのある児童生徒対応用のレトルト食を９４００食を用意

する為。 

  大井学校給食センターの増額要因は、３点食器導入に伴う食器洗浄機

の導入の為。 

   仮称）上福岡給食センター整備事業の増額要因は、ＰＦＩ事業による

新センター建て替え整備費相当額２２億のうち１８億７００万２千円の

支払いの為。 

 生涯学習課 
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   生涯学習推進事業の６３６万円の減額要因は、埼玉県緊急雇用創出事

業の終了の為。 

   放課後子ども教室推進事業の４１８万６千円の増額要因は、鶴ヶ丘小、

上野台小の２校の新規開設、土曜学習事業の開設の為。 

   上福岡図書館管理運営事業では１０月からの指定管理移行による職員

人件費を奉仕事業から移行し計上した為の増。 

   上福岡図書館奉仕事業では指定管理移行するまでの半年分の図書備品

購入費、臨時的任用職員の賃金を管理運営事業に移行する為の減額。 

   大井図書館管理運営事業についても指定管理移行に伴いコンピュータ

システムの賃借料、図書館協議会経費などを上福岡図書館管理運営事業

から移行したほか、冷暖房機修繕費用計上の為の増額。 

   大井図書館奉仕事業では指定管理移行に伴い年間嘱託職員経費を上福

岡図書館奉仕事業からの移行して計上したため増額。 

   大井中央公民館管理事業では建物耐震診断業務委託料、舞台改修業務

委託料の要求のため増額。 

   大井中央公民館分館事業では苗間分館屋根改修修繕終了により減額。 

   上福岡公民館コミュニティセンター管理運営事業では施設修繕料及び

建物定期検査委託料で９０万５千円の増額。 

   勤労福祉センター管理運営事業では耐震診断業務委託料やロビーシャ

ンデリアの撤去、照明修繕、玄関、渡り廊下屋上の防水修繕など施設修

繕費で１１３３万１千円の増額。 

   上福岡西公民館管理運営事業では利用受付夜間対応臨時的任用職員採

用経費の増額。 

   上福岡歴史民俗資料館文化財保存事業では旧大井町役場庁舎維持管理

経費を大井郷土資料館教育普及費に移行したための減額。 

   埋蔵文化財調査事業では１６２３万８千円の減額要因は埼玉県緊急雇

用創出基金を活用した遺跡地図の完成による減額のため。 

   民間開発発掘調査事業では日本無線工場跡地発掘に伴う整理作業委託

が終了したため２６００万円ほどの減額。 

   歴史民俗資料館管理運営事業での増額要因は、エアコン設置費用１７

０万円を増額要求したため。 
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委員長 

 

冨田委員 

総務課長 

 

教育長 

冨田委員 

 

総務課長 

冨田委員 

委員長 

 

 

 

 

 

学校教育課長 

 

 

 

 

 

 

 

委員長 

学校教育課主幹 

   教育普及事業の１２０万円の増額要因は、展示事業を教育普及事業に

統合したため大井郷土資料館の特別展示を上福岡歴史民俗資料館で実施

するための増額。 

 原則として３か年実施計画で内示を受けた内容で要求。財政状況も厳しい

ことから要求通りとはならない見込。 

 この案件について、各委員の皆様から、ご質問がございましたらお願いし

ます。 

 予算が決まっていく今後のスケジュールを教えてください。 

 今後、財政課の査定、年明けに１月上旬に部長査定、中旬に市長査定、１

月下旬に最終内示の予定です。 

 最終的には３月の議会に上程し新年度に執行という流れです。 

 一覧資料の生涯学習課の備考に説明があり増減理由がわかりやすいので今

後こうした資料の際には参考にしていただけたらと思います。 

 はい。改善させていただきます。 

 よろしくお願いします。 

 学校教育課に関して議会の一般質問の中でサタデイスクールについて質問

がありました。その予算は、どのように計上しているのですか。また、国際

化・情報化推進事業の中でＩＴ環境整備と英語指導助手の活動経費の具体的

な内訳を教えてください。また、教育長が就任当初、ＩＴあるいはＩＣＴに

力を注ぐとの表明がありました。その点がどのように活かされているのかを

教えてください。 

 フリーサタデイスクールについては、来年度から学期に１回、年３回実施

するもので特に予算は計上してありません。外国語活動助手の件ですが、小

学校は外国語活動助手、中学校では英語指導助手と称しています。来年度は

約３か月間のクーリング期間が必要なことから減額となっていまして内容を

低下させるものではありません。教育長の所信表明におけるＩＴの強化につ

いては本市は県内でもコンピュータの導入率は高く、電子教科書も授業で活

用しています。来年度は小学校において教科書改訂があり電子教科書も連動

して改定を予定しております。 

 増額の６６万円は英語指導助手の経費ですか。 

 これはＩＴＣ機器の５年リース契約の更新のため消費税率増の影響による
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教育長 

 

 

塩野委員 

 

学校教育課長 

 

 

塩野委員 

学校教育課長 

 

 

塩野委員 

学校教育課長 

 

 

塩野委員 

委員長 

各委員 

委員長 

 

 

 

総務課主幹 

 

 

 

 

 

 

ものです。 

 電子教科書の改訂による経費は教育支援事業に計上されています。また、

サタデイスクールについては来年度、特段大きな予算は計上してありません

が、２頁の既にある学校家庭地域推進事業を活用していく予定です。 

 土曜授業は土曜日に普通の授業を行う中で地元の方を講師として授業を実

施するというものでしょうか。 

 土曜日に授業をするのは地域の方がお休みの日に指導をしていただくこと

を考えました。みほの太鼓など地域の伝統文化を学ぶ機会とすることを想定

しています。 

 年に３回土曜日に通常授業を行うという事でしょうか。 

 大きな目的は地域との連携を深め生きる力を身に付けていくことで、通常

の授業を行うクラスもあれば地域の伝統文化を学ぶクラスもあるという事で

す。 

 今後は土曜日に授業を行う日数を増やしていく計画があるのでしょうか。 

 職員の勤務時間は長期休業中の振替とし、また。授業時数を単に増やすこ

とではなく冬季の暗くなる時期の授業を減らし会議の時間にするなど負担軽

減となるように考えています。 

 わかりました。 

 他にありますでしょうか。 

（特になし） 

 他に質疑等がないようですので、この案件については、これで了承したい

と思います。次に「ふじみ野市立亀久保小学校校舎大規模改造工事請負変更

契約の締結に関する専決処理の報告について」の説明を総務課主幹よりお願

いいたします。 

 本工事は２５年、２６年度の継続事業で工期は平成２５年５月１７日から

２６年１２月２５日まで、請負業者は斉藤工業株式会社、当初請負金額は３

億８０７６万３６００円、変更後は３億８８７８万８８８２円、増額分は８

０２万５２８２円。２期目のトイレ改修工事中、レイアウト変更に伴い便器

配管に関する穴を新たに５６箇所新設し、また、２階職員専用トイレの個室

照明が暗い為新たに６箇所のスポット照明を設置し夜間でも利用しやすくし

た。また、昇降口等に暴風スクリーンを両側に設置し雨対策をした。 
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委員長 

 

冨田委員 

総務課主幹 

委員長 

各委員 

委員長 

 

 

 

総務課主幹 

 

 

 

委員長 

 

各委員 

委員長 

 

 

総務課長 

 

委員長 

 

 また、スライド増額については工期内において急激な物価変動があった場

合に対処するもので本工事においても平成２５年４月単価で契約をしてお

り、その後、平成２６年６月４日付けで業者から協議があり、その期日以降

にする工事、亀久保小学校では２期目の工事が該当し、その時点の労務単価、

資材単価で設計し直しました。そのスライド増額と変更増額を合わせて１２

月５日に変更仮契約を締結し、１２月９日に追加議案として議会に上程し１

２日付けで承認をいただいた。 

この案件について、各委員の皆様から、ご質問がございましたらお願いし

ます。 

 仮に物価が下がった場合にも契約変更になるのでしょうか。 

 下がった場合にも該当します。 

 他に質疑はございますか。 

（質疑無し） 

 他に質疑等がないようですので、この案件については、これで了承したい

と思います。次の「ふじみ野市立三角小学校校舎大規模改造工事請負変更契

約の締結に関する専決処理の報告について」の説明を総務課主幹よりお願い

いたします。 

 亀久保小学校と同様に２か年の継続事業。工期は亀久保小と同様、請負業

者は川木建設株式会社、当初請負金額は４億２３４万９５００円、変更後は

４億９２０万７０７５円、増額分は６８５万７５７５円。全てインフレスラ

イドによる増額分。内容は亀久保小学校と同様。 

この案件について、各委員の皆様から、ご質問がございましたらお願いし

ます。 

（質疑無し） 

 特に質疑等がないようですので、この案件については、これで了承したい

と思います。続きまして「平成２６年第４回ふじみ野市議会定例会一般質問

の概要について」の説明を総務課長よりお願いいたします。 

 市政に対する一般質問は１６名の議員から６６項目あり、うち教育関係に

ついては１１名の議員から１３項目の質問があった。内容は報告書のとおり。 

この案件について、各委員の皆様から、ご質問がございましたらお願いし

ます。 
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各委員 

委員長 

 

 

 

総務課長 

 

委員長 

 

冨田委員 

 

委員長 

冨田委員 

 

塩野委員 

 

委員長 

 

 

 

塩野委員 

委員長 

 

 

 

 

生涯学習課長 

 

 

 

 

（質疑なし） 

 特に質疑等がないようですので、この案件については、これで了承したい

と思います。 

協議事項に移ります。「ふじみ野市民生委員推薦会委員の推薦について」の

説明を総務課長よりお願いいたします。 

 市長から民生委員推薦会委員について推薦依頼があり、冨山委員の退任に

伴うもので平成２９年６月１７日までの前任者の残任期間となる。 

この案件について、各委員 皆様のご協議をお願いします。 

 委員の皆さまから推薦をいただけますでしょうか。 

 教育委員会から２名と言うことで私も務めさせていただいています。塩野

委員さんにお願いしたいと思いますがいかがでしょうか。 

 推薦会議は年に１回の開催でしょうか。 

 特に回数に決まりがあるわけで無く、１回ですむ場合もあれば、署名だけ

の場合もあります。 

 １点確認をお願いしたいのですが、私は現在、民生児童委員の主任児童委

員ですが、更に推薦委員に就いてもよろしいのでしょうか。 

 各教育委員の皆さんは主任児童委員や民生委員をされていたり親族の方が

民生委員であったりと支障があるようですが、福祉課に確認したところ立場

は同じようですので、この中で選出をお願いしたいのですが、ご推薦のあり

ました塩野委員さんにお願いできますでしょうか。 

 わかりました。 

それでは、塩野委員さんを「民生委員推薦会委員」に推薦することに決定し

ます。 

 最後に、教育委員会職員人事の専決処理に関する報告事項の審議に移りま

すが、この案件は秘密会での審議となりますので、ここで、各課から別件で

報告をしておくべき事項がありましたらお願いします。 

 平成２７年成人式について 

  各教育委員には主催者として出席依頼。期日は平成２７年１月１２日

（月）。会場は大井中央公民館ホール。午前の部は旧大井地区、午後は旧上福

岡地区。午前中、受付は午前１０時３０分から、式典は１１時から、午後の

部の受付は１時３０分から、式典は２時から。開会の言葉は教育長、主催者
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総務課長 

委員長 

 

 

 

 

 

各委員 

委員長 

 

 

 

 

 

 

（３時２０分） 

挨拶は市長、教育委員長。来賓祝辞は市議会議長、県会議員。二十歳のメッ

セージは成人者男女１名づつ。駐車場は東和銀行駐車場。昼食はお弁当（７

００円程度）。 

 平成２７年教育委員会会議予定配布。 

 以上で、人事案件以外の審議を終了いたします。ありがとうございました。 

 次回の定例教育委員会会議についてです。平成２７年１月２１日（水）午

後２時００分から、場所は本庁舎増築棟３階 災害対策室を予定しておりま

す。 

 なお、傍聴人の数ですが、部屋の規模を考慮し５名までとさせていただき

たいと思いますが、如何でしょうか。 

 （各委員了承） 

 それでは、次回教育委員会会議の傍聴人は５名を限度とします。 

 それでは、ここからは秘密会となりますので、各課・館長には退席を願い

ます。本日は大変お疲れ様でした。 

（秘密会） 

秘密会を解除します。 

 この報告案件については、これで了承したいと思います。ありがとうござ

いました。 

閉会 

  

 


